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La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe verfa con agrado que el 

Poder Ejecutivo Provincial, por intermedio del Ministerio de Educaci6n, evalue, e 

informe, sabre: 
1) La incorporaci6n de un cargo de auxiliar a todos los establecimientos de 

EEMPA de nuestra provincia, que a la actualidad no los tengan; 

2) En que plaza se ejecutara la creaci6n y cobertura de los cargos; 
3) En caso de considerar que esto no es viable, indicar las razones de la 

negativa. 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente, 
Todas las insuficiencias de nuestra sociedad se ven 

profundizadas por el marco de emergencia sanitaria mundial en el que nos 

hayamos envueltos. Hoy nos llama la problernatlca de llevar adelante toda una 

instituci6n educativa entera en cabeza de una sola persona, el director o 

directora de esta. 
Las insuficiencias en el area de educaci6n para adultos tienen 

un valor diferencial, ya que se trata de un segmento de indudable importancia 

que nos permite garantizar el derecho a la educaci6n de todos los santafesinos 

que no han podido ejercerlo en su momenta de infancia y juventud. Un grupo sin 

dudas vulnerable en nuestro mundo globalizado. 
La falta de un cargo de auxiliar en estas instituciones 

educativas no solo sobrecarga la funci6n de la direcci6n, sino que impide su 

complete desarrollo. Esto hoy es aun mas complejo, ya que al memento de 
implementar protocolos sanitaries no se cuenta con personal para ello, con lo 

cual adernas se afectara la salud de los alumnos y docentes. 
Entonces nos preguntamos, lSe decldira el cierre de estas 

instituciones tan esenciales para nuestra provincia?, o lei poder ejecutivo podra 

ponderar los derechos en juego en el presente pedido? 
Es una obviedad mencionar que nuestra provincia ha estado 

caracterizada por darle un valor superior a la educaci6n durante toda su historia 

y por el incesante esfuerzo para alcanzar a todos los santafesinos. Hoy, estamos 
frente a una situaci6n de gravedad mundial, que pone al descubierto todas las 

necesidades de nuestra sociedad. Existe una enorme preocupaci6n desde el 
bloque de la UCR frente a la incertidumbre que afectara su desarrollo. 
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